

Liebe Eltern,

und schon wieder ist ein Schuljahr vorbei und wir sind in der letzten Schulwoche angekommen. Unsere Vierer feierten am Freitag ihren Verabschiedungsgottesdienst, welcher liebevoll vorbereitet & durchgeführt wurde. DANKE für die Vorbereitung!

Hier die **Highlights** der letzten Schulwoche:

- * **Mittwoch:** Zeugnisausgabe Kl. 1-4 im Verlauf des Schulvormittages
- * **Freitag: 9.00 Uhr** Verabschiedungsfeier für unsere Pinguine & Erdmännchen
Alle Eltern der Klasse 4a/b sind herzlich eingeladen.
- Um 10.45 Uhr endet der Unterricht für alle Kinder.
- Die Ganztagskinder dürfen, wie gewohnt, in den Ganztagswechseln.



Ganz in diesem Sinne bedankt sich das gesamte Sillerteam bei allen Eltern, insbesondere der Schulpflegschaft, den Klassenpflegschaften und dem Fö-Verein für die Unterstützung & Zusammenarbeit. Genießen Sie die Sommerferien!

Nutzen Sie die gemeinsame Zeit zum Erholen, Relaxen & Sammeln wunderbarer gemeinsamer Erinnerungen und Momente. Wir freuen uns auf ein weiteres gemeinsames Schuljahr.

Danke

Es gibt so viele Dinge, die man nicht mit Geld bezahlt, wohl aber mit einem Lächeln, einer Aufmerksamkeit, einem "Danke".

GS Sillerstraße ist auch dabei

Seit dem 18.06. ist es nun ganz offiziell.

Die teilnehmenden Schulen sollen durch Bereitstellung finanzieller Mittel, bauliche Maßnahmen und zusätzlichem Personal innerhalb der nächsten 10 Jahre ausgestattet werden. Ziel des Programmes ist die Förderung der Basiskompetenzen in den Bereichen Deutsch, Mathe, Kognition, Motorik, sowie emotional-sozialer Kompetenzen.

Zum neuen Schuljahr gehen wir intensiv in die Planung, denn Standortbestimmung, Zielvereinbarungen und Schulentwicklungsgespräche sind Grundvoraussetzung dafür, dass die Gelder / Projekte genehmigt werden. Wir sammeln bereits Ideen und freuen uns auf Ihre Ideen und Ihre aktive Unterstützung. Weitere Informationen folgen zum neuen Schuljahr oder auch schon hier:

<https://www.schulministerium.nrw/startchancen>



Dabeisein ist alles

Hochmotiviert trat auch in diesem Jahr unsere Fußballmannschaft im SSK-Cup an. Sie haben ihr Bestes gegeben und hart gekämpft. Auch wenn nach der 1. Vorrunde leider schon das Aus feststand: STOLZ sind wir allemal auf unsere Mannschaft.

Kognitiven Herausforderungen stellten sich in diesem Jahr nur die Dreier im jährlichen Känguru-Wettbewerb. Mathematische Knobelaufgaben galt es zu erlesen, zu knacken bzw. zu lösen. Unsere Vierer waren auf Klassenfahrt.

In der letzten Woche vor den Ferien nehmen wir uns die Zeit, um dieses Engagement wertzuschätzen. WEITER SO!



Fuchslauf

Sportlich geht es weiter. Die GS Sillerstraße belegte wiederholt den Platz 1 unter den teilnehmenden Grundschulen. Ein 150€-Gutschein, Urkunden und Siegerehrungen waren der Preis und Lohn für so viel sportliches Engagement von Kindern, Lehrern und Eltern. Herzlichen DANK an alle Beteiligten.



Stadtradeln 2025

Auch in diesem Jahr trat das Team Sillerstraße wieder an. Leider war das Wetter nicht so einladend, wie in den vergangenen Jahren.

Ergebnisse:

31 aktive Radelnde 2.226 gefahrene km 232 Fahrten 365,0 kg Co₂ Vermeidung Platz 61 in der Kommune

Wir danken allen Teilnehmer*innen, die zu dem Ergebnis beigetragen haben und freuen uns auf das kommende Jahr.

Prämierung der radaktivsten Teams unterschiedlichster Kategorien am 10.07. Die Teams werden per Mail informiert.



Sinfonieorchester.

In diesem Jahr erfreuten wir uns an den Stücken:
Peer sucht das Glück

Eine fantastische Reise ins sagenumwobene Norwegen, in die Welt des Bauernjungen Peer Gynt. Ein märchenhaftes Abenteuer mit zauberhafter Trollmusik von Edvard Grieg über die Kraft der Fantasie und die Suche nach dem Glück.

„Haydn Superschelm“

In diesem Schulkonzert geht es um Joseph Haydn, den Vater der klassischen sinfonischen Form und den Meister des musikalischen Spaßes. Seine 107 Sinfonien tragen zum Teil komische Beinamen wie „Der Bär“ oder „Mit dem Paukenschlag“, in seinen Oratorien erkennen wir in ihm einen Meister der Lautmalerei. Und das alles stets mit einem Lächeln und einem Augenzwinkern.

Ein Hörgenuss zweier wunderbarer Stücke, die liebevoll aufbereitet und auf die die Kinder thematisch eingestimmt wurden, um sie wiederum in unserer schönen Stadthalle genießen zu dürfen. Vielen Dank für diese wunderbare Auszeit und die Initiative.



Flohmarkt – die 2. Runde

Ein voller Erfolg war auch der 2. Flohmarkt, der so beherzt und engagiert organisiert und durchgeführt wurde. 637 € wurden eingenommen und dem Sillerteam zur Verfügung gestellt zur Anschaffung von Dingen, die uns und Ihren Kindern das Leben, Lernen leichter, schöner, ... machen sollen. Wir freuen uns sehr darüber und danken Ihnen ganz herzlich für Ihren Einsatz.



SingPausen-Konzert

Am 08.07. hatten die Kinder der GS Sillerstraße die große Ehre auf der Bühne zu sein, um dort gemeinsam unter Leitung von Frau Wiedersprecher mit weiteren 3 Grundschulen erneute Gänsehautmomente zu schaffen, was auch gelungen ist, so die Rückmeldungen. Klasse! Das gemeinsame Singen eingeübter Lieder ist ein Highlight und ein ganz besonderer Moment. Ein besonderer Dank geht an die Bergische Musikschule und an Frau Wiedersprecher, die mit viel Herzblut übt, motiviert und anleitet.





Unterricht – mal ganz anders

Vielfältige (klassen- /jahrgangsinterne) Aktionen, Unterrichtsgänge oder -ausflüge bereichern den Schulalltag und schaffen ganz besondere Momente.

Ein dickes Dankeschön an alle, die hier immer wieder aktiv mitwirken bzw. es organisieren oder ins Leben rufen.

09. April 2025 besuchten die Klassen 2a und 2b die **Zooschule**. Hier erfuhren die Kinder Wissenswertes über Jungtiere im Zoo und ihre Aufzucht. Bei einem Rundgang konnten verschiedene Tiere und auch Jungtiere entdeckt werden, darunter auch ein erst wenige Tage altes Zebrafohlen.



Regelmäßig besuchen die Jahrgänge die **Station Natur und Umwelt** zu verschiedenen Themen. Es ist immer informativ und handlungsorientiert – der Natur auf der Spur.



Bei 30 Grad im Klassenraum und bis zu 36 Grad Außentemperatur, waren die **Wasserschlachten** eine willkommene Abkühlung und Spaß pur.



In den Klassen 2a/2b wurden **Schmetterlinge** gezüchtet. Die Kinder beobachteten täglich die Veränderungen und erlebten die einzelnen Stadien bis hin zum fertigen Schmetterling hautnah. Am Ende wurden die Schmetterlinge in die Freiheit entlassen.



Die Klassen 1a/1b machten einen Ausflug in die **Stadtteilbibliothek**. Eine wunderbare Idee der Leseförderung / Lesemotivation und die Faszination eines Buches erleben zu lassen.



Einmal im Jahr besucht die ganze Schule den **ZOO**. Wir sind froh, dass wir dies allen Kindern ermöglichen können.



Vorschulgruppe

Ein Jahr in der Vorschulgruppe geht zu Ende. Zum Abschluss wartete eine kleine Überraschung auf die Kinder: Eine Schultüte mit den eigenen angefertigten Sachen. Ein besonderer Dank geht an Frau Neesen und Frau Heke, die sich engagiert, ideenreich und geduldig mit unseren zukünftigen Ersties beschäftigt haben, um sie fit für die Schule zu machen.

Einen guten Schulstart für euch.

